

BLOQUEAN DE MANERA SIMBÓLICA EXPOSICIÓN DE FABIÁN CHÁIREZ

NUEVAMENTE, las obras del artista chiapaneco son motivo de protestas. Ayer, un grupo de menos de 10 personas clausuró de manera simbólica la muestra *La segunda venida del Señor*, que se encuentra en el Museo de la Ciudad de México, la sede a la que llegó el pasado 2 de abril, luego de dichas piezas fueran censuradas en la Academia de San Carlos por orden de un juez, pues la organización Abogados Cristianos interpuso un amparo. El día que tenía que terminar estaba cerrada, pero el artista convocó a una manifestación para exigir su derecho a la libertad de expresión. La exhibición actual en el inmueble ubicado sobre la avenida José María Pino Suárez, en el Centro Histórico, estará hasta el 30 de abril.

